

Quality Housing

Canada Mortgage and Housing Corporation

(CMHC) represents Canada's housing interests in foreign countries. Canadian housing manufacturers, builders and professional services are delivering internationally a range of proven housing alternatives

from low-cost, mass-produced quality housing systems to luxury high-rise developments. CMHC can facilitate access between foreign buyers of Canadian housing products and services and the Canadian housing industry.



Des logements de qualité

La Société canadienne d'hypothèques et de logement (SCHL)

représente les intérêts du secteur canadien du logement à l'étranger.

Nos fabricants de logements, constructeurs et fournisseurs de services professionnels offrent sur les marchés mondiaux des modes de logement éprouvés, depuis les habitations de qualité et peu coûteuses, construites en série, jusqu'aux tours d'habitation de luxe. La SCHL peut faciliter l'établissement de rapports entre le secteur canadien du logement et les acheteurs étrangers intéressés par ses produits et services.



Manufacturing Solutions

When Ford Argentina decided to move production of its Pacheco Truck Assembly to a new location adjacent to an existing car assembly line, it relied on **Giffels** to provide engineering and construction management expertise. Giffels solved a major problem of limited space by designing a truck holding area above the car assembly plant. The construction was completed on schedule and on budget, new processing capability was created, and installation did not disrupt ongoing production.

Des solutions pour le secteur secondaire

Quand Ford Argentine a décidé de déménager son usine de montage de camions de Pacheco pour la rapprocher d'une chaîne de montage

d'automobiles existante, elle a fait appel au savoir-faire technique et aux gérants de construction de la société canadienne **Giffels**. L'espace était limité, mais celle-ci a réglé le problème en aménageant un garage de camions au-dessus de la chaîne d'assemblage des automobiles. Les travaux ont été terminés à temps et dans les limites du budget fixé; une capacité de transformation a été créée, et l'installation n'a pas perturbé la production en cours.

